



NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/10668
31 mayo 1972
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 31 DE MAYO DE 1972 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE ISRAEL ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Seguendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de señalar urgentemente a su atención un grave ataque armado cometido ayer, 30 de mayo de 1972, en el aeropuerto de Lod.

Tres hombres que llegaron a Lod a las 22.30 hora local, en el vuelo 132 de Air France en ruta de París y Roma, entraron en la sala de espera del aeropuerto, sacaron de su equipaje fusiles automáticos Klachnikov y granadas y abrieron fuego sin distinción contra la muchedumbre que se hallaba en el aeropuerto.

Veinticinco personas resultaron muertas y más de setenta heridas, de las cuales diez de gravedad. Entre los muertos quince eran peregrinos cristianos estadounidenses de Puerto Rico, cinco de ellos mujeres.

Dos de los asaltantes resultaron muertos. El tercero que fue capturado vivo, declaró que él y sus compañeros eran nacionales japoneses contratados por una organización terrorista árabe conocida como el Frente Popular para la liberación de Palestina con el propósito de llevar a cabo el inicuo crimen. Según su testimonio, los tres recibían adiestramiento bajo la supervisión de un miembro del Frente Popular.

Menos de treinta minutos después del ataque, la sede del Frente Popular en Beirut emitió un comunicado atribuyéndose la responsabilidad de la matanza.

Las transmisiones radiofónicas de Siria y Egipto aplaudieron el ataque. El periódico semioficial El-Ahram de El Cairo anunció con júbilo esta mañana que "la acción fue llevada a cabo escrupulosamente, con rapidez y en forma sorpresiva".

El acto mencionado de matanza premeditada de civiles inocentes es parte de la campaña de asesinato sin sentido y sin discriminación emprendida por las organizaciones terroristas árabes. Recuerda en especial la voladura de un avión de Swissair por agentes terroristas árabes, el 21 de febrero de 1970, en la que perdieron la vida 47 pasajeros.

Debe observarse que el ataque en Lod fue llevado a cabo por secuaces contratados, aunque no es ésta la primera vez que organizaciones terroristas árabes emplean mercenarios extranjeros para atacar a hombres, mujeres y niños indefensos.

Israel ha señalado reiteradamente a la atención la responsabilidad de los Gobiernos árabes, y en especial del Gobierno del Líbano, por la iniciación, planificación y ejecución de las operaciones criminales llevadas a cabo por organizaciones terroristas árabes. Nuevamente subrayé esta responsabilidad en mi carta del 11 de mayo de 1972 al Secretario General (A/8684, S/10639) después del intento del 8 de mayo de 1972 de desviar por la fuerza a un avión de Sabena. Es de todos sabido que Beirut es la sede de las organizaciones terroristas árabes y que estas organizaciones tienen también oficinas en otras ciudades libanesas y en campamentos de refugiados situados en el Líbano. Se sabe que las actividades terroristas llevadas a cabo en el extranjero son planeadas y organizadas en la sede de los grupos terroristas en Beirut.

No obstante los repetidos llamados de Israel con objeto de que se ponga fin a estas actividades criminales, el Líbano y los otros Estados árabes han continuado albergando a las organizaciones terroristas en su territorio y dando apoyo a sus operaciones.

Israel debe insistir en que los Gobiernos árabes y, en especial, el de Líbano, desde cuyo territorio y con cuyo patrocinio las organizaciones terroristas continúan operando con completa libertad, pongan fin inmediata y efectivamente a esas nefastas actividades.

Tengo el honor de solicitar que se distribuya la presente carta como documento oficial del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Yosef TEROAH
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas